



産業廃棄物処分場問題

県議会議員に当選させていただいた4年前、産業廃棄物処分場の問題が大きくクローズアップされました。私は当初から新しい処分場は必要なく、産廃場跡地をどう管理していくかを真剣に考えていました。地元で動している方々と情報交換し、産廃場跡地問題について話し合いました。既存の産廃場跡地を新しい処分場を作る計画が提案されました。新たな処分場は地理的に考えてとても安全とは言えません。新たな処分場の建設は以下のように見えます。本会議の質問で以下の質問をしました。

問、一色町内で産廃場跡地を県として何ができるか、またそのリスクについてどう考えているか。

答、法的に改善命令が出せなくなつたので指導をしている。近隣の水質調査をしているが今のところ異常がないので支障はありません。

問、新規処分場の許可をするのに産廃場跡地の処理が関係するのか。

答、全く関係ありません

問、最終処分場の環境アセス(環境に対する影響調査)の要件が他県に比べて緩いが、他県と同様厳しくしないか。

答、他県の動向は注視しているが愛知県としては現状で問題ありません。



根本的に解決できません。国と連携して一刻も早く安全を確保すべきと考えます。また新規処分場は南海トラフ地震で地盤が沈下するといわれている場所です。とても最終処分場の適地とは言えません。この場所に最終処分場は必要ないと考えます。

問、答は原文を要約したものです。

問う

動く①
動く②

決定②
決定①

市内県立高校

5年間ですべて洋式トイレに

高校生からの熱い要望を受けて

ジブリパーク計画



4年間の推移
産業廃棄物処分場問題

西尾警察署建替え進む



西尾市の政治は今、大きく変わろうとしています。自分たちの世代でしっかりと支えていく責任があると思います。それには同志の皆さんの協力が必要です。一緒に新しい西尾市を創っていきませんか。一緒に闘っていただける同志の皆さんのお声をお待ちしています。



愛知県議会議員
山田たかお 事務所

〒445-0072 西尾市徳次町下十五夜37
【お問合せ】TEL.0563-79-5673

facebook がんばれ!山田たかお 検索

愛知県議会議員 山田たかお 県政報告
山田たかお

悲願、西尾市に

命山(防災ヘリポート)決まる
2025年完成予定

決定①